

L'équipe cubaine de football des moins de 20 ans se qualifie pour le pré mondial CONCACAF 2015



Grâce à un match nul avec l'équipe de Trinité et Tobago et face à la défaite de celle du Surinam, l'équipe cubaine de football des moins de 20 ans s'est qualifiée pour la discussion des médailles des Caraïbes et a obtenu une des quatre places pour le pré mondial de la Confédération du Nord, de l'Amérique Centrale et des Caraïbes, la CONCACAF en 2015.

Hier au Stade Hasely Crawford de Port d'Espagne, à Trinité et Tobago, les Cubains ont fait match nul avec l'équipe locale pour accumuler quatre points et s'assurer la seconde place du groupe A. La surprise l'a créée la sélection du Curaçao en battant 3 buts à 2 le Surinam.

Frank Lopez a marqué le but à la 10^e minute et Josiah Trimmingham a égalisé pour Trinité et Tobago à la 88^e minute.

Ainsi Cuba a obtenu son premier objectif d'accéder à la phase finale de la CONCACAF prévue pour janvier de l'année prochaine en Jamaïque où les quatre premiers participeront à la Coupe du Monde en Nouvelle Zélande en juin 2015.

Vendredi prochain les 2^{es} des groupes A et

B s'affronteront pour la médaille de bronze et les 1^{ers} disputeront celle d'or.

Pour le pré mondial en Jamaïque, le Mexique, deux fois champion, les États-Unis, le Canada, le Panama, le Honduras, le Salvador et le Guatemala sont qualifiés.



Radio Habana Cuba